SUPLEMENTO DE CODEX
DARK ANGELS

Version Indomitus 1.0

En estos documentos recogemos correcciones a las reglas y
nuestras respuestas a las preguntas frecuentes de los jugadores.
Estas correcciones suelen ser actualizaciones necesarias debido

a la salida de productos nuevos o a comentarios y criticas de la
comunidad; podras identificarlas por el asterisco que precede a
la referencia de pagina. En otras ocasiones, estas correcciones
son una fe de erratas dedicada a corregir errores o esclarecer una
regla que no estaba tan clara como podria.

Dado que se actualizan con regularidad, las versiones estan
numeradas; cuando un nimero de versién tiene una letra (p. €j.,
1.1a), quiere decir que es una correccion local, solo en ese idioma,
para clarificar un problema de traduccion u otra correccién
menor. Cuando se revise un documento, el nimero de version se
incrementard y las nuevas actualizaciones se destacaran en azul,
mientras que las nuevas FAQs y fe de erratas nuevas se destaca-
rdn en magenta.

ACTUALIZACIONES Y ERRATAS

Péaginas 35y 71 - Ritos de iniciacion
Cambia el quinto punto/la quinta fila de las tablas por:
“REPULSOR O REPULSOR EJECUTOR”.

Pagina 37 - La Caceria
Afade la siguiente frase:
“Solo puedes usar esta estratagema una vez”.

Pagina 40 - Copa del desquite

Cambia la frase final por:

“Festin de la maldicion (Aura): Mientras una unidad BAsICA
ANGELES 0SCUROS se encuentre a 6" o menos de este SACERDOTE,
suma 1 al atributo Ataques de las miniaturas de esa unidad”

Péaginas 60 y 64 - Apotecario del Ala de Muerte y Apotecario
del Ala de Cuervo, Habilidades, Narthecium

Cambia el texto de esta habilidad en ambas hojas de datos por:
“Narthecium (Aura): Mientras una unidad INFANTERIA ANGELES
0SCUROS amiga o MOTORISTAS ANGELES OSCUROS amiga esté a 3"

o menos de esta miniatura, cada vez que una miniatura de esa
unidad fuera a perder una herida, tira 1D6: con un 6, esa herida
no se pierde”.

PREGUNTAS FRECUENTES

P. Al usar la estratagema Ejemplo para el Capitulo para dar a
una miniatura un rasgo de Sefior de la Guerra adicional, ;puede
el jugador elegir darle uno de los rasgos de Serior de la Guerra del
Ala de Cuervo o del Ala de la Muerte?

R. Si, siempre y cuando la miniatura tenga las claves necesarias.
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